

EthiasCo distribue plus de 3,6 millions d'euros à ses 1.471 actionnaires publics

L'Assemblée générale d'EthiasCo a validé la distribution d'un peu plus de 3,6 millions d'euros de dividendes à ses actionnaires, soit la plupart des villes et communes, des CPAS, des zones de police et des provinces de Belgique ainsi que toute une série d'institutions publiques et d'entreprises (semi-) publiques. Elle a également approuvé les comptes annuels au 31/12/2024.

Un résultat financier solide au service des actionnaires publics

Dans l'esprit de la politique de dividende mise en place par le CA, EthiasCo va distribuer, à ses 1.471 actionnaires, un dividende de 311,38 euros brut par action, pour un total de 3.609.248 euros.

Ce résultat 2024 confirme la solidité du portefeuille de participations d'EthiasCo, porté notamment par la performance d'Ethias SA et les dividendes issus des holdings publiques belges.

Une stratégie d'investissement sociétal réaffirmée

En 2024, EthiasCo a réaffirmé son rôle de holding publique engagée en renforçant son portefeuille d'investissements à forte valeur ajoutée sociétale, principalement en Belgique. Cela s'est notamment traduit par un soutien accru aux énergies renouvelables et aux infrastructures énergétiques (via SOCOFE, Vlaamse Energie Holding – VEH, Fluxys, Green4You ou Epico II Wind), au développement de l'économie circulaire et à l'accompagnement de la transition énergétique locale.

Depuis 2022, de nombreux efforts déployés ont permis de renforcer les engagements financiers dans différentes nouvelles structures. L'ambition reste de promouvoir le développement de l'économie belge dans des projets sociétaux tels que la transition énergétique, l'infrastructure et les technologies nouvelles.

Un nouveau Directeur général

Toujours en 2024, Benoit Verwilghen a également passé le flambeau à Joris Laenen, qui a pris ses fonctions de Directeur général le 1er septembre.

EthiasCo remercie chaleureusement le Directeur général sortant pour son engagement et son professionnalisme au fil des différentes années.

« Je tiens à saluer le travail de Benoit Verwilghen et à le remercier pour ces années d'engagement. C'est avec enthousiasme que je prends mes fonctions et compte poursuivre dans la même dynamique. Le dividende versé cette année est le reflet d'un modèle solide, de la qualité de nos participations et d'une gestion rigoureuse. Notre cap reste clair : offrir un rendement fiable à nos actionnaires, tout en contribuant activement au financement de projets durables en Belgique. » - Joris Laenen, Directeur général d'EthiasCo.

Pour en savoir plus sur EthiasCo, rendez-vous sur www.ethiasco.be

Pour de plus amples informations ou une demande d'interview : enews@ethiasco.be

A propos d'EthiasCo

EthiasCo, société coopérative fondée le 27 décembre 2017 et transformée en société à responsabilité limitée en 2022, a pour mission stratégique et pour objectifs d'ancrer sa participation dans Ethias SA, dont elle détient 5%, ainsi que de développer davantage ses investissements dans le secteur de l'énergie via des participations dans des entreprises qui occupent une position de premier plan dans le secteur des énergies renouvelables et de la gestion de l'eau, ainsi que dans des initiatives sociales et liées à la durabilité, principalement en Belgique. Elle détient également des actions dans le secteur de l'énergie (4,05 % de SOCOFE et 13,34 % de VEH - Vlaamse Energie Holding), ainsi que 0,1 % d'Ethias Services. Depuis 2022, la holding a par ailleurs réalisé de nouveaux investissements dans G4Y (panneaux solaires), Hamsterhuren (logements sociaux), Epico II-Wind (éolien), Fluxys group (transport de gaz), Epico II et I4B (fonds pour la promotion du développement de projets sociétaux principalement dans l'économie belge). Ses actionnaires sont la plupart des villes et communes, des CPAS, des zones de police et des provinces du pays ainsi que toute une série d'institutions publiques et d'entreprises (semi-) publiques.